

Muere Lee 'Scratch' Perry, icono del reggae

Image not found or type unknown



Twitter | Primer Ministro de Jamaica @AndrewHolnessJM

Kingston, 31 ago (RHC) El jamaicano Lee 'Scratch' Perry, icono del reggae, falleció este domingo a los 85 años de edad en el hospital Noel Holmes de Lucea, en la parroquia de Hanover (Jamaica), informan medios locales.

A través de su cuenta oficial de Twitter, el actual primer ministro de la nación caribeña , Andrew Holness, dio su pésame a la familia, amigos y seguidores del "legendario productor y cantante", que —dijo—

siempre será recordado por su "excelente contribución a la fraternidad musical".

"Perry fue un pionero en el desarrollo de la música dub en la década de 1970 con su adopción temprana de efectos de estudio para crear nuevos instrumentos de pistas de reggae existentes", escribió el político, que recordó que su compatriota trabajó con Bob Marley y The Congos, entre otros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/268609-muere-lee-scratch-perry-icoma-del-reggae>



Radio Habana Cuba